



PLANTE AQUATIQUE



IRIS D'EAU

WATER IRIS

L'Iris des marais ou Iris jaune est une plante vivace aquatique qui croît spontanément dans les marres, marais, étangs et au bord des cours d'eau. Cette espèce ne craint donc pas le pourrissement et supporte très bien le gel, contrairement à l'Iris d'Espagne. Elle possède la faculté de dépolluer les sols et se voit souvent employée dans les bassins d'épuration des eaux. Ses usages peuvent aussi être tinctoriaux ou médicinaux mais on lui reconnaît aussi un attrait esthétique, si bien qu'elle est souvent plantée en bord de bassin.

Source : site internet parc-Loire-Anjou-Touraine

The Marsh Iris or Yellow Iris is a perennial aquatic plant that grows spontaneously in the marres, marshes, ponds and at the edge of rivers. This species is therefore not afraid of decay and bears very well frost, unlike the Iris of Spain. It also has the ability to clean up soil and is often used in water treatment ponds. Its uses can also be tinctorial or medicinal but it is also recognized an aesthetic appeal, so that it is often planted at the edge of the basin.

Source: website parc-Loire-Anjou-Touraine